

BIN ICH IN DER IDENTIFIKATION MIT DER "ILLUSION DES ICH" ODER ERKENNE UND ERLEBE ICH MICH BEWUSST ALS "ERWACHTES BEWUSSTSEIN"?

Ich mache mir einmal bewusst, wer ich bin, wer ich WIRKLICH bin. Ich bin der, der sich irgendwann für diese Inkarnation entschieden hat, lange bevor es meinen Körper und Verstand gab. Ich bin reine Existenz - Bewusstsein. Ich habe mich für diese Inkarnation entschieden, mit einer bestimmten Absicht, mir meiner eigenen, natürlichen Vollkommenheit bewusst zu werden, um von der unbewussten Vollkommenheit, über die bewusste Unvollkommenheit zur BEWUSSTEN VOLLKOMMENHEIT zu kommen. Dazu brauche ich den Spiegel der Unvollkommenheit, denn Zuhause in der Vollkommenheit KANN ich meine eigene Vollkommenheit nicht erkennen, weil es kein "anders" gibt.

Damit ich mich auf die Erfahrung der Unvollkommenheit einlasse, habe ich meine natürliche Vollkommenheit vollkommen vergessen, um sie Schritt für Schritt wieder in Besitz zu nehmen, bis mein ganzes Leben ein vollkommener Ausdruck meiner eigenen, natürlichen Vollkommenheit ist. Dieses "Erwachen zu sich SELBST" ist daher das einzig Wichtige im Leben. Solange ich mich noch mit meinem "Erdenkleid" identifiziere, mit meiner "Schuluniform" und in der Illusion lebe, ein Mensch zu sein, solange ziehe ich dadurch die ganz normalen menschlichen Probleme in mein Leben. Erst als "ERWACHTES BEWUSSTSEIN" ziehe ich NUR NOCH die Menschen, Dinge, Situationen und Ereignisse in mein Leben, die meinem erwachten Bewusstsein entsprechen. Das ist meine "Geistige Geburt" und der BEGINN meines WAHREN Lebens.

Ich beende die Identifikation mit der "Illusion des ich" SOFORT und absolut ZUVERLÄSSIG, indem ich mir als "Beobachter" beim Leben zuschaue. Ich verlagere die Aufmerksamkeit meines Bewusstseins HINTER meinen Körper und beobachte, was er gerade macht. Das was ich beobachte, KANN ich ja nicht sein. Ich bin der "Bewusste Beobachter" und mein Körper ist der Beobachtete. Als bewusster "Beobachter" nehme ich wahr, was gerade geschieht und komme so ganz von selbst vom Denken zur Wahrnehmung. Der Verstand kann sich irren und das tut er auch oft genug, aber die Wahrnehmung ist absolut fehlerfrei, sie fügt nicht hinzu, lässt nichts weg und verändert nicht, sie zeigt nur, was ist. Aber JEDER Gedanke zieht mich SOFORT wieder in den Verstand, sonst könnte ich ja nicht denken und damit wieder in die "Illusion des ich". Aber MIT EINEM SCHRITT bin ich wieder der "Beobachter" und in der Wahrnehmung.

Also machen Sie sich einmal bewusst, WER führt Ihr Leben, wer trifft Ihre Entscheidungen? FÜHLEN Sie sich als "Mensch", oder als "ERWACHTES BEWUSSTSEIN"? Wen meinen Sie, wenn Sie "ich" sagen? Wenn Sie nicht sicher sind, machen Sie sich einfach zur Gewohnheit, JEDES MAL den Schritt zu machen, zum "BEWUSSTEN BEOBACHTER" und in die Wahrnehmung. Damit sind Sie SICHER nicht mehr in der Identifikation mit der "Illusion des ich". Immer öfter werden Sie dabei feststellen, dass Sie noch der "Beobachter" sind. Außerdem merken Sie mit der Zeit SOFORT, wenn Sie sich wieder in die Identifikation mit der "Illusion des ich" ziehen lassen, weil Sie gleich merken, wenn Sie die Klarheit und lichte Weite des erwachten Bewusstseins verlassen und in die Enge und Strubbeligkeit des Denkens kommen.

Irgendwann merken Sie, dass Sie schon lange nicht mehr gedacht haben, weil es dafür keine Verwendung mehr gibt. Denn Ihr Verstand KANN nur auf seine Lebenserfahrung zurückgreifen und die ist begrenzt und fehlerhaft, aber Ihre Wahrnehmung ist absolut fehlerfrei, so dass Sie NUR NOCH richtige Entscheidungen treffen und erleben, wie dramatisch sich Ihr Leben ändert, wenn Sie WIRKLICH NUR

NOCH richtige Entscheidungen treffen

Damit sind Sie endgültig in der Wirklichkeit Ihres WAHREN SEINS angekommen und Probleme, Mangel und Leid sind nur noch eine ferne Erinnerung an die Zeit in der "Illusion des Ich" und Sie leben STÄNDIG BEWUSST in der Klarheit und lichten Weite Ihres "ERWACHTEN BEWUSSTSEINS" und sind damit bei SICH SELBST "angekommen".

WELCHEN PREIS ZAHLE ICH, WENN ICH IN DER "ILLUSION DES ICH" LEBE?

Solange ich mich mit meinem "Erdenkleid" identifiziere, mit meiner "Schuluniform" und mich als "Mensch" FÜHLE, solange ziehe ich die ganz normalen menschlichen Probleme in mein Leben, erlebe Probleme, Mangel und Leid und glaube irgendwann, dass das Leben ein Problem ist. In Wirklichkeit hat mein WAHRES LEBEN noch gar nicht begonnen.

Ich kann nur etwas ändern durch die begrenzten Möglichkeiten des Tuns.

Ich kann Programm für ein "ERWACHTES BEWUSSTSEIN" gar nicht empfangen und empfangen nur "Ich-Programme".

Ich bin damit noch der Handelnde und verursache STÄNDIG KARMA, das mich zwingt zu inkarnieren, um es zu empfangen, auch wenn ich nur noch gutes Karma verursache.

Ich KANN nicht "online" gehen und mich von der "UNIVERSELLEN WEISHEIT" führen lassen und NUR NOCH RICHTIGE ENTSCHEIDUNGEN TREFFEN.

Ich KANN so meinen Weg zu Gesundheit, Erfolg und Wohlstand nicht erkennen.

Ich KANN nicht bewusst leben in meinem vollkommen gesunden, ewig jungen, WAHREN KÖRPER, der mich durch alle Inkarnationen begleitet und in dem ich ja ohnehin STÄNDIG lebe, ohne es zu wissen.

Ich erkenne nicht meinen idealen Partner und wie ich mit ihm glücklich werde.

Ich KANN nicht mein Schicksal, meine Zukunft mein ganzes Leben frei bestimmen.

Ich KANN nicht JEDEN bereits erfolgten Misserfolg und Verlust doch noch in einen Erfolg und Gewinn verwandeln.

Ich verstehe nicht die "Sprache des Lebens" und die "Botschaft meines Körpers".

Ich KANN nicht vom Denken zur Wahrnehmung kommen, weil NUR ein "ERWACHTES BEWUSSTSEIN" die Wahrnehmung wahrnehmen kann.

Ich werde gelegentlich krank, mit der Zeit älter und sterbe irgendwann.

Ich erlebe immer wieder Ärger, Probleme, Sorgen, Stress, Mangel und Leid.

Der Vollkommen, Weise, Erwachte, mein WAHRES WESEN muss warten, bis ich endlich bereit bin zu erwachen.

Ich habe viele Fragen und weiss nicht, was zu tun ist.

Ich KANN nicht als NEUER MENSCH in ein ganz Neues Leben treten.

Ich KANN meine Lebensabsicht nicht erkennen.

Ich KANN nicht leben und handeln im "Master-Mind".

Mein unerwachtes "SOSEIN" verursacht ein entsprechend unerwachtes Leben.

Ich bin kein idealer Partner und damit nicht bereit für eine ideale Beziehung und die WAHRE LIEBE.

ABER MIT EINEM SCHRITT KANN ICH JEDERZEIT ALLES ÄNDERN.

HERZLICH
IHR KURT TEPPERWEIN